

ABSTRAK

Muhamad Imam Firmansyah, NIM 126101202074, Penerapan Sistem Konsinyasi Di Tinjau Dari Kitab Undang-Undang Hukum Perdata Tentang Perjanjian Dan Fikih Muamalat (Studi Kasus Di Pondok Modern Al-Barokah Desa Ngepung Kecamatan Patianrowo Kabupaten Nganjuk), Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Universitas Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Dr. Budi Kolistiawan, M.E.I

Kata kunci : Konsinyasi, Kitab Undang-Undang Perdata, dan Fikih Muamalat

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya penerapan sistem konsinyasi yang terjadi di Pondok Modern Al-Barokah Desa Ngepung Kecamatan Patianrowo Kabupaten Nganjuk. Dimana adanya kantin atau walapa (warung lauk pauk) yang menerapkan sistem titip jual atau konsinyasi. Dalam praktiknya, penyeter menyetorkan barang dagangannya di pagi hari untuk di perjualbelikan hingga sore hari. Di hari itupun juga si penjual harus menyetorkan hasil penjualan pada hari itu, namun terkadang si penjual menyetorkan hasil penjualan barang dagangan tersebut di hari esoknya, sehingga menghambat penyeter dalam mengelola atau memproduksi lagi barang dagangannya yang menimbulkan ketidak relaan bagi pihak lainnya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana penerapan sistem konsinyasi di Pondok Modern Al-Barokah Nganjuk ? 2) Bagaimana penerapan sistem konsinyasi di Pondok Modern Al-Barokah ditinjau Kitab Undnag-Undang Hukum Perdata ? 3) Bagaimana penerapan sistem konsinyasi di Pondok Modern Al-Barokah ditinjau dari Fikih Muamalat ?

Penelitian ini dilakukan dengan metode kualitatif. Untuk mengumpulkan data, ada metode atau pendekatan yang berbeda, seperti observasi dan wawancara dengan pengasuhan santri dan beberapa staf Pondok Modern Al-Barokah mengenai masalah penelitian dan teknik. Data pengumpulan didefinisikan sebagai dokumentasi informasi dari jurnal atau berita online.

Hasil dari penelitian sebagai berikut: 1) Dalam penerapan sistem konsinyasi ini penyeter barang dagangan menyetorkan dagangannya ke walapa pondok dengan jenis dan jumlah dagangan yang tidak ditentukan oleh pihak kantin, dalam sistem pengupahan diambil dari persentase hasil penjualan barang dagangan yang habis terjual (10% dari hasil barang dagangan yang terjual). 2) Dalam penerapan sistem konsinyasi di Pondok Modern Al-Barokah ditinjau dari Kitab Undang-Udang Perdata merupakan jenis penitipan barang secara sukarela dengan pemberian kuasa berupa akta umum secara lisan 3) Dalam penerapan sistem konsinyasi yang terjadi di Pondok Modern Al-Barokah menggunakan Akad Wakalah Bil Ujroh. Setelah menghitung hasil penjualan, muwakkil (penyeter) memberi sebagian kecil hasil dari usaha tersebut kepada wakil (penjual) yaitu berupa fee atau dalam syari'at dikenal sebagai ujroh (imbalan).

ABSTRACT

Muhamad Imam Firmansyah, NIM 126101202074, Implementation of the Consignment System Reviewed from the Civil Law Book Concerning Agreements and Muamalat Fiqh (Case Study at Al-Barokah Boarding Shcool Ngepung Village, Patianrowo District, Nganjuk Regency), Department Of Sharia Economic Law, Sayyid Ali Rahmatullah State University Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr. Budi Kolistiawan, M.E.I

Keywords: Consignment, Civil Code, and Muamalat Fiqh

This research was motivated by the implementation of a consignment system that occurred at Pondok Modern Al-Barokah, Ngepung Village, Patianrowo District, Nganjuk Regency. Where there is a canteen or walapa (side dish stall) that applies a sales or consignment system. In practice, depositors deposit their merchandise in the morning to be bought and sold until the afternoon. On that day, the seller also has to deposit the sales proceeds on that day, but sometimes the seller deposits the proceeds from the sale of the merchandise the next day, thus preventing the depositor from managing or producing the merchandise again, which creates dissatisfaction among other parties.

The formulation of the problem in this research is 1) How is the consignment system implemented at Pondok Modern Al-Barokah Nganjuk. 2) How the consignment system is implemented at Pondok Modern Al-Barokah is reviewed by the Civil Law Code. 3) How is the consignment system implemented at Pondok Modern Al-Barokah in terms of Fikih Muamalat.

This research was conducted using qualitative methods. To collect data, there are different methods or approaches, such as observation and interviews with the students' care and several staff at Pondok Modern Al-Barokah regarding research and technical issues. Data collection is defined as documentation of information from journals or online news.

The results of this reserch: 1) the implementation of the sales (consignment) system means that the merchandise depositor deposits his merchandise at the cotege walapa with the type and quantity of merchandise that is not determined by the canteen, in the wage system it is taken from the percentage of sales of merchandise that is sold out (10% from the proceeds of merchandise sold). 2) For the implementation of the consignment system at Al-Barokah Boarding Shcool Nganjuk, although it has not been specifically regulated in law, the practice of consigment sales has been regulated in the civil code. 3) implentation of thr consignment system at Al-Barokah Boarding Shcool using the Wakalah Bil Ujroh agreement. Aftr calculating the sales proceeds, the muwakkil (depositor) gives a small portion of the proceeds form the business to the representative (seller), in the form of s fee or in the shari'ah known as ujroh (reward).

خلاصة

محمد إمام ما نسياه, نيم ٢٠٧٤.١٢.١١, تطبيق نظام الإرسالية مراجعة من كتاب القانون المدني في الاتفاقيات وفقه المعاملات (درس حالة في المعهد البركة الحديثة عيبونج باهانرووو عانجوك) الادارة دكتوراه في القانون الاقتصادي الشرعي, جامعة السيد علي رحمة الله الحكومية تولونج أجونج, ٢٠٢٤, المشرف. بودي كو ليستياوان,

الكلمات المفتاحية: الإيداع، القانون المدني، والمعاملات الفقهية

كان الدافع وراء هذا البحث هو تنفيذ نظام الشحن الذي حدث في بوندوك الحديثة الباروكا، قرية نجيبونج، منطقة باتيانرو، ريجنسي نجانجوك. حيث يوجد مقصف أو الالبا (كشك أطباق جانبية) يطبق نظام البيع أو الشحن. ومن الناحية العملية، يقوم المودعون بإيداع بضائعهم في الصباح ليتم شراؤها وبيعها حتى فترة ما بعد الظهر. وفي ذلك اليوم، يجب على البائع أيضًا إيداع حصيلة البيع في ذلك اليوم، ولكن في بعض الأحيان يقوم البائع بإيداع حصيلة بيع السلعة في اليوم التالي، وبالتالي يمنع المودع من إدارة البضاعة أو إنتاجها مرة أخرى، مما يخلق عدم الرضا عن ذلك. الأطراف الأخرى.

صياغة المشكلة في هذا البحث هي (1) كيف يتم تطبيق نظام الإرسالية في بوندوك الحديثة الباروكا نجانجوك. (2) تتم مراجعة كيفية تنفيذ نظام الإرسالية في بوندوك البروكة الحديثة من خلال قانون القانون المدني. (3) كيف يتم تطبيق نظام الإرسالية في بوندوك البروكة الحديثة من حيث فقيه المعاملات.

تم إجراء هذا البحث باستخدام الأساليب النوعية. لجمع البيانات، هناك طرق أو أساليب مختلفة، مثل الملاحظة والمقابلات مع رعاية الطلاب والعديد من الموظفين في بوندوك الحديثة الباروكة فيما يتعلق بالقضايا البحثية والتقنية. يتم تعريف جمع البيانات على أنه توثيق المعلومات من المجالات أو الأخبار عبر الإنترنت.

نتائج هذا البحث :١) تطبيق نظام البيع (الإرسالية) يعني أن مودع البضائع يقوم بإيداع بضائعه في الكوخ والابالا بنوع وكمية البضائعاتي لا يحددها المقصف, في نظام الأجر يكون ذلك مأخوذة من نسبة مبيعات البضائع المباعة (١٠٪ من عائدات البضائع المباعة). ٢) لتنفيذ نظام السحن في المعهد البركة العصرى عانجوك, علي الرغم من أنه لم يتم تنظيمه بشكل محدد في القانون, فقد تم تنظيم مما رسة مبيعات الشحنة في المادة ١٤١٩ من القانون المدني لعام ١٨٤٧ بشأن الاتفاقيات. ٣) تنفيذ نظام الإرسالية في المعهد البركة الحديثة باستخدام اتفاقية الوكالة بالأجرة. بعد حساب حصيلة البيع, يقوم الموكل (المودع) بإعطاء جزء صغير من عائدات التجارة إلى المندوب(البائع), على شكل رسم أو شرعا يعرف بالأجرة.